にじ



福山市立藤江小学校 2年生学年通信 No.8 2024年(令和6年)9月27日

社会見学にいきました

9月20日は、社会見学でした。しんいち歴史民俗資料館、あしあとスクエア、松永図書館へ見学に行きました。

しんいち歴史民俗資料館では、藍染め体験をしました。 真っ白なハンカチが緑から青に変わっていく様子を楽し みながら見ていました。藍のいつもと違うにおいにもび っくりしていました。足跡スクエアではお昼ご飯を食べ ました。予定では外の広場で食べる予定でしたが、とても 暑かったので、施設の方のご厚意で涼しい室内で食べま した。ロビーに会った昔遊びのおもちゃも楽しみました。 松永図書館では、いつもは入れない部屋に入れてもらっ たり、事前に考えていた質問をさせてもらったりして、図 書館について多くの発見がありました。おすすめの本も 教えてもらったので、ぜひ、松永図書館に行った時には探 してみてくださいね。



とても暑くて心配していましたが、全員で元気に、多くの学びを持って帰ることができました。 おいしいお弁当、ありがとうございました。







☆ I 0月集金のお願い☆給食費 5,6 I 0円学級費 3,3 9 0円合 計 9,000円

引落日 | 0月|5日(火)

再引落日 10月25日(金)

ご協力よろしくお願いします。

芋ほりのお知らせ

10月4日(金)に以前さつまいもを植えさせていただいた地域の方の畑へ芋ほりを予定しています。以下のものを用意してください。

- 軍手・ビニール袋(汚れた軍手を入れるため)
- 長袖体操服(虫刺されなどが気になる場合は用意してください)
- ※さつまいもはしばらく干すため、この日は持ち帰りません。
- ※天候によっては9日(水)に行います。その時は子どもを通してお知らせします。